
 

Giovedì 09 Luglio 2020, ore 20,00 

“Cerimonia del Passaggio della Campana “ 

 

presso il ristorante “Acanto”, sito in via Torrearsa n. 10 - Palermo. 

 

Si è svolto il ciclico passaggio delle consegne tra 

 

il Presidente A.R. 2019-2020 Rosanna Turrisi ed il Presidente A.R. 2020-2021 Luciano Fabio Torre. 

 

Dopo il lungo distanziamento sociale dovuto alle prescrizioni dettate dalla pandemia relativa al 

Covid-19, si è avuto finalmente il piacere di stare insieme in una conviviale simbolicamente rilevante. 

 

E' stato presente l'Assistente del Governatore del Club per l'A.R. 2020 -2021 Antonino Tumminello. 

 

Sono stati presenti il Presidente e il Direttore dell'Ente Parco delle Madonie . 

 

Durante la Cerimonia la Presidente Rosanna Turrisi ha consegnato il distintivo del Rotary alla nuova 

socia Enza Fundaro', unitamente al gagliardetto del Club. 

 

Sono stati altresì consegnati dal Presidente Rosanna Turrisi i distintivi Paul Harris ai soci Francesco 

Giarraffa, Sonia Giordano e Dino Fronzoni. 



Carissimi amici, buona sera, siamo alla fine del giro di boa. 

Ringrazio per la gradita presenza il neo assistente del governatore Ninni Genova, il presidente del 

Parco delle Madonie dott.Angelo Merlino con la gentile signora Stefania, il direttore del Parco 

delle Madonie dott. Rosario Lazzaro con la gentile signora Giovanna. 

Chiudiamo un anno intenso e singolare. 

Un anno che ci ha visti impegnati in parecchi progetti(ne abbiamo contati 20) riguardante 

l’ambiente, con il pesce mangiaplastica (giusto per citarne qualcuno) l’attenzione ai 

sofferenti,l’assistenza materno-fetale con il Progetto Gemma, la vicinanza con l’arte che salva il 

mondo, per aiutare chi è in uno stato di fragilità a non perdersi d’animo, a godere delle bellezze 

dell’arte per continuare a lottare, abbiamo aiutato gli artisti con il premio Efebo d’oro, o ancora 

abbiamo collaborato per offrire alla nostra città la possibilità di poter usufruire della musica 

gratuitamente con i concerti di Natale e poi le conferenze con i nunumerosi relatori di chiara fama . 

E poi la pandemia. Avremmo potuto fermarci e invece la pandemia ci ha visti più impegnati nella 

solidarietà, nei sevice per offrire la nostra presenza utile a chi si trovava in difficoltà economica o 

ancora nella  donazione di presidi medici e strumentali per una precoce diagnosi di infezione da 

covid o per prevenire il contaggio e la diffusione. 

Mi fermo qui ,avrei ancora tanto da citare ma il cd farà rivivere quest’anno meraviglioso. 

Mi piace sottolineare la perfetta sintonia e collaborazione con i club dell’area Panormus, la gioiosa 

amicizia con i presidenti, quasi a formare un club dei presidenti, che ci ha permesso di realizzare 

con poco impegno economico una serie di iniziative, realizzando la mission del rotary AMICIZIA 

IN ALLEGRIA . 

Ringrazio il distretto, qui rappresentato dal dott. Genova, per la vicinanza e l’attestazione di stima 

veso il nostro club. 

Ringrazio Franco e Sonia, i miei angeli, e tutto il direttivo. 

Franco per la sua pazienza affettuosa e moderazione associati ad un impegno fattivo 

impareggiabile. 

Sonia con la sua affetuosa condivisione e la sua puntuale organizzazione. 

Ringrazio tutti voi per aver partecipato numerosi alle conferenze e ai sevice e soprattutto mi avete 

commosso con la numerosa partecipazione alla collaborazione con la onlus Arribas, ringrazio le 

donne del club che si sono impegnate nella preparazione dei pasti magistralmente guidati dalla 

nostra socia Sonia. 

Ringrazio tutti voi per aver sopportato con cristiana sopportazzione i miei messaggi di 

comunicazionene di condivisione in tarda serata, specie durante le mie pause lavorative serali. 

Ringrazio infine mio marito per aver sopportato una moglie (ahimè ) iperattiva, e proiettata sempre 

al dopo impegnata tra telefono, whatsapp, e computer. 

Vi ringrazio tutti ancora per avermi dato l’opportunità di crescere, perchè fare il presidente è una 

bella esperienza impegnativa che cambia in meglio e rende più sensibili e incisivi nella solidarietà 

efficace. 

Caro Fabio ti lascio un club coeso e in buona salute, un club che tu guiderai in maniera splendida  

e lo porterai verso traguardi ancora più prestigiosi, perchè tu sei un valore aggiunto. 

 

 

 

 

 

 



Carissimi soci, gentilissime signore, illustrissimi ospiti, pregiatissimi rappresentanti distrettuali, 

benvenuti all’appuntamento più importante del nostro nuovo anno rotariano: il passaggio della 

campana. 

La serata che ci vedrà protagonisti si svolgerà all’insegna della tradizione, seppur pervasa da una 

certa sobrietà in ragione dei recenti tristi accadimenti che di fatto hanno stravolto il nostro modo di 

relazionarci in qualsivoglia contesto sociale, professionale ed economico. 

Nonostante ciò abbiamo voluto fortemente che si organizzasse una conviviale e che essa si ponesse 

– come di consuetudine – a corollario del ciclico passaggio delle consegne, come auspicato dal 

nostro Governatore Alfio Di Costa, tracciando così un confine tra la prudenza e la paura. 

La prudenza ci invita infatti alla saggezza, mentre la paura ci sospinge verso aneliti di salvaguardia 

personale al netto della ratio; utilizzeremo quindi il buonsenso nel perseguire comunque i nostri 

obiettivi rotariani.  

Infatti la ruota dentata che simbolicamente ci rappresenta è anche l’emblema del lavoro, ovvero 

l'azione della nostra forza applicata in maniera sinergica per il raggiungimento degli scopi prefissati. 

Il compito prioritario del nostro club è quello di diffondere il valore del servire sviluppando 

relazioni amichevoli come opportunità rivolte innanzitutto all’attività imprenditoriale e 

professionale ricadente nel territorio da esso rappresentato, orientandola poi, da buoni catalizzatori 

energetici, verso un reale sviluppo sostenibile. 

La nostra area di pertinenza ricade tra il comune di Palermo e i quindici appartenenti al Parco delle 

Madonie, oltre Gangi che però non ne fa parte. In ragione di ciò è scaturito l’importante sodalizio, 

attestato anche da un protocollo d’intesa, con l’Ente Parco i cui più alti rappresentanti abbiamo 

stasera l’onore di avere come graditi ospiti. 

Ma il Rotary non è solamente finalizzato a incidere nei territori di pertinenza, dal momento che 

utilizza al contempo le sue migliori energie per creare un autentico legame, basato sull’amicizia 

reale, tra tutti i soci che lo compongono; da qui il piacere della convivialità che sviluppa con più 

vigore tali sentimenti.  

Non mi dilungo oltre per evitare di tediarvi, ma voglio condividere con tutti voi gli impegni già 

presi per l’anno appena iniziato: abbiamo ottenuto il cofinanziamento distrettuale al progetto 

sanitario, presentato in sinergia con i club Palermo Ovest, Palermo Montepellegrino e Palermo Baia 

dei Fenici, avente come traguardo l’allestimento di un ambulatorio solidale di medicina generale e 

specialistica e la riattivazione di uno odontoiatrico, a servizio dei meno abbienti; essi funzioneranno 

grazie al contributo volontario di medici rotariani e non, presso la Missione “Speranza e Carità” di 

Biagio Conte (dove ricordo, si è recato nel 2018 Papa Francesco). 



Segnalo altresì il nostro contributo al progetto umanitario dell’anno “Missione Ilula in Tanzania” 

per la realizzazione di una scuola per bambini orfani e disabili. 

Ovviamente la nostra attenzione sarà anche rivolta al territorio madonita, grazie ad azioni 

significative che svilupperemo con gli enti locali, ma soprattutto con il già citato Ente Parco delle 

Madonie. 

Un appuntamento è infatti già stato fissato: nel mese di Ottobre patrocineremo l’evento culturale, di 

respiro nazionale, “Settimana del Pianeta Terra” (giunta all’ottava edizione), che vedrà coinvolte le 

università di scienze in tutta Italia. Ricordo infine che quest’anno cadrà il 25° anniversario della 

fondazione del nostro club e celebreremo tale ricorrenza con rinnovata speranza. 

Chiudo con una personale considerazione: il regalo più bello che potessi ricevere nel formalizzare la 

carica che mi appresto a ricoprire è la vostra compatta e numerosa presenza dopo tanti mesi di 

distanziamento sociale e fisico! Ad maiora semper! Grazie. 
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